

Gerne nehmen wir Ihre
Anmeldung online entgegen:
musikschule-rontal.ch

Bei Fragen zu den Angeboten
oder zur Onlineanmeldung beraten
wir Sie gerne.

Anmeldeschluss ist der 1. Mai 2020.

Musikschule Rontal
Riedmattstrasse 14
6031 Ebikon
041 444 02 35
info@musikschule-rontal.ch
musikschule-rontal.ch

Öffnungszeiten
Montag bis Donnerstag
08.15 bis 11.45 Uhr
13.30 bis 16.30 Uhr
Freitag
08.00 bis 11.45 Uhr



**MUSIK
SCHULE
RONTAL**

**Schuljahr
2020/21**

Angebot

Buchrain, Dierikon, Ebikon,
Gisikon, Honau, Root

Ensembles und Orchester

Gemeinsame Angebote

Orchestra Arco Legno, Beginners Band Rontal, Buntes Ensemble, First Groove Band Rontal, Jugendorchester Rontal, Kinder-Jodel-Chor Rontal, Kinder- und Jugendchor Rontal, Schülerorchester Rontal, Young Wind Band Rontal

Angebote Buchrain

Gitarrenensemble, Kammermusik, Perkussionensemble, Querflötenensemble

Angebote in Ebikon

Blockflötenensemble, Brass Ensemble, Gitarrenensemble, Kammermusikensemble, Rockband, Saxophonensemble, Schlagzeugensemble, Tambourengruppe

Angebote in Root

Blockflötenensemble Root, Perkussionensemble

Besuch als Einzelfach: CHF 180.-

Besuch als Zweifach: gratis

Für Auswärtige: CHF 250.-

Wir bilden dich aus.

Till Rether, 19 Jahre, Schlagzeug, Ebikon
Lernender an der Musikschule Rontal

Till Rether besucht seit der ersten Klasse den Schlagzeugunterricht an der Musikschule. Aktuell besucht er das Gymnasium Plus in Schüpfheim und steht im Maturajahr und bereitet sich auf sein Maturavorspiel vor. Im Anschluss wird er die Rekrutenschule besuchen und voraussichtlich Wirtschaft studieren.

«Seit gut elf Jahren besuche ich nun den Schlagzeugunterricht. Parallel wirkte ich für vier Jahre noch aktiv im Schlagzeugensemble der Musikschule sowie der Band des Oberstufenchores der Volksschule mit» so Till. «Alles in allem schöne Erlebnisse und damit verbundene Erinnerungen» führt er weiter aus. In diesen Jahren habe er enorm viel gelernt und von den Lehrpersonen, welche neben ihrer pädagogischen Tätigkeit grossmehrheitlich alles aktive Musiker sind, profitieren können.

«Schlagzeugspielen kann ja jeder, heisst es immer! Diese generelle Meinung fasziniert mich immer wieder. Entscheidend ist doch, wie ich das Instrument anspiele und so meinen eigenen Sound erzeuge» so Till auf die Frage, was ihn an seinem Instrument fasziniert. «Wenn ich einen Rhythmus gelernt habe geht es erst richtig los. Mit viel Groove und Timing finalisiere ich den Rhythmus, bis er so klingt und groovt, wie ich ihn mir vorgestellt habe».

Till ist ein junger, dynamischer Schlagzeuger, welcher in seiner noch so jungen «Karriere» schon einiges erreicht hat. Unvergessen ist sicherlich der Schweizer-

meistertitel am Schweizerischen Schlagzeugwettbewerb in Altishofen im Jahre 2013 sowie der kantonale Titel im Jahre 2014. «An diese beiden Siege erinnere ich mich immer wieder gerne» so Till. In den letzten Jahren absolvierte er diverse Konzerte mit verschiedensten musikalischen Formationen. «Mit den vielen Konzerten habe ich sehr viele Erfahrungen sammeln können und habe mich stets weiterentwickelt».

Im Sommer letzten Jahres organisierte Till, gemeinsam mit einem Schulkollegen, anlässlich seiner Maturaarbeit ein Musikfestival. «Mit der Organisation dieses Festivals habe ich für einmal die Seite gewechselt und fungierte nicht als Musiker sondern als Festivalorganisator. Eine sehr spannende und lehrreiche Erfahrung».

